

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Hari Perawatan berdasarkan Jenis Kelamin

Proses pengumpulan data SHRI dimulai dengan pengambilan data harian dari SHRI yang sudah terkomputerisasi kemudian direkap terpisah antara pasien laki-laki dan pasien perempuan. Setelah dipisah per jenis kelamin kemudian menghitung Hari Perawatan menggunakan jumlah pasien yang masih dirawat + jumlah pasien yang masuk dan keluar pada hari yang sama.

HP Bangsal zam-zam laki-laki adalah 345 hari perempuannya 86 hari, HP bangsal muzdalifah laki-laki adalah 305 hari perempuannya 143 hari, HP bangsal Multazam adalah 217 hari HP bangsal Ibnu sina laki-laki adalah 386 hari perempuannya 265 hari, HP bangsal Shafa laki-laki adalah 153 hari perempuannya 222 hari, HP bangsal Sakinah adalah 254 hari, HP bangsal Arafah adalah 425 hari, HP bangsal Raudah adalah 287 hari, HP bangsal Marwah laki-laki adalah 311 hari perempuannya 838 hari. Data tersebut peneliti ambil dari Rekapitulasi Sensus Harian Rawat Inap pada bulan maret tahun 2018

2. Mengetahui Kebutuhan Tempat Tidur per Kelas Berdasarkan Jenis Kelamin

Dari rumus BOR $P = O \times \frac{100\%}{A}$ karena untuk mencari kebutuhan Tempat Tidur maka rumusnya diganti menjadi $A = O \times \frac{100\%}{P}$ karena yang akan dicari

adalah kebutuhan tempat tidurnya.

Total kebutuhan Tempat Tidur adalah 182 TT dan TT yang tersedia adalah 162 sehingga dibutuhkan 21 TT dari rasio laki-laki : perempuan. Dan penambahan TT untuk laki-laki adalah 11 TT untuk perempuan 10 TT.

3. Pengumpulan data Sensus Harian Rawat Inap

Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta pada Sensus Harian Rawat Inap perawat mengentri data pasien masuk, pasien keluar, pindahan dan pasien pulang, kemudian pengambilan datanya dimulai dari petugas pendaftaran kemudian data otomatis langsung tersimpan dalam SIMRS Komputer kemudian data diolah oleh bagian pengolahan data di Rumah Sakit PKU Muhammadiyah

B. Saran

1. Sebaiknya dibuat dalam aplikasi rekapan Sensus Harian Rawat Inap per kelas per jenis kelamin untuk mengetahui Hari Perawatan per jenis kelas dan per jenis kelamin secara otomatis
2. Sebaiknya Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta memindahkan atau mengalokasikan Tempat Tidur yang jarang digunakan ke bangsal yang Tempat Tidurnya selalu penuh. Untuk penambahan Tempat Tidur Laki-laki dibutuhkan penambahan 11 TT dan untuk penambahan Tempat Tidur perempuan dibutuhkan penambahan 10 TT.